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Antrag der SPD-Stadtratsfraktion 

Bushalt Unterkotzau auf die Tagesordnung der nächsten Stadt-

werke Aufsichtsratssitzung setzen 
 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

 

die SPD-Stadtratsfraktion beantragt, dass in der Aufsichtsratssitzung der Stadtwerke 

im September die Thematik Bushalt Unterkotzau auf die Tagesordnung gesetzt und 

diskutiert wird.  

 

Wir haben für die Sitzung neben der Erläuterung der Sachlage den Wunsch, dass dem 

Gremium eine oder mehrere Alternativlösungen präsentiert werden, damit Unter-

kotzau zeitnah wieder angebunden ist an den Stadtbusverkehr. Im Sinne der Bürgerin-

nen und Bürger – egal welchen Alters – muss in unseren Augen hier endlich eine Lö-

sung her. Schließlich stehen wir vor dem Beginn der schlechten Jahreszeit, vom Schnee 

mit der aktuellen Interimsumfahrung Joensuustraße/Steinbergstraße in Kombination 

mit parkenden Autos der Anwohner und den jetzt schon herrschenden Problemchen 

damit ganz zu schweigen.  

 

Wir haben zu Beginn der Diskussion selbst zwei Vorschläge eingebracht. Leider aber 

wurde in diesem Zusammenhang die Problematik der Tonnagebeschränkung der Brü-

ckenüberfahrt in Unterkotzau angeführt, weshalb eine Wende auf dem Dorfplatz vor 

dem Feuerwehrhaus nicht möglich sei. Hier ärgern uns zwei Sachverhalte. Der erste ist, 

dass uns in diesem Zusammenhang nun das leidige Thema auf die Füße fällt, dass die 

Saalebrücke in Unterkotzau schon seit Jahren im Haushalt veranschlagt ist und längst 

hätte fertig sein sollen. Den Zustand prangern wir und andere Fraktionen seit Jahren 

an, nur getan hat sich leider bis dato nichts in dieser Richtung. Zweitens sind wir immer 
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noch der Meinung, dass es für den Stadtbus, welcher laut Fahrplan an Werktagen 13x 

und am Samstag 7x in Unterkotzau hält, eine Ausnahmegenehmigung für die Über-

fahrt geben könnte und sollte. (Die restlichen Fahrten am Wochenende finden sowieso 

mit dem leichteren ALB statt.) Denn wenn schwere Traktoren samt Gespann mit dem 

Zusatzschild „Landwirtschaftlicher Verkehr frei“ über die Brücke fahren dürfen, dann 

sollte das für den Stadtbus auch ermöglicht werden.  

 

 

In Sachen Saalebrücke Unterkotzau bittet die SPD-Fraktion ebenfalls darum, dass das 

Planungsbüro in einer der nächsten BA-Sitzungen ihre Ergebnisse präsentiert (wenn 

nötig auch Nichtöffentlich)! Denn die Mittel für die Sanierung sollten ja Haushaltswirk-

sam auch 2022 angemeldet werden können von Seiten des zuständigen Fachbereichs, 

sodass die Brücke endlich saniert wird.  

 

Mit freundlichen Grüßen 
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